

# 東 奥 日 報

2017年(平成30年)6月6日 水曜日 (23)

や  
に  
や団体を対象にした201  
環境省は5日、環境保全  
に顕著な功績があつた個人  
本県1個人1団体  
環境大臣表彰受賞

8年度の環境大臣表彰を発  
表した。本県からは地域環  
境保全功労者表彰に、八戸  
工業大学副学長の福士憲一  
氏(階上町)と、NPO法  
人グリーンエネルギー青森  
が選ばれた。

進に貢献。グリーンエネル  
ギー青森は、市民出資によ  
る風力発電所の建設をはじ  
め、地球温暖化対策に関す  
る市民講座を実施するなど  
省エネ・自然エネルギーの  
普及開発に尽力した。

福士氏は、県の環境審議  
会や環境影響評価審査会の  
会長職を務めるなど長年に  
わたり本県の環境行政の推  
進に貢献。グリーンエネル  
ギー青森は、市民出資によ  
る風力発電所の建設をはじ  
め、地球温暖化対策に関す  
る市民講座を実施するなど  
省エネ・自然エネルギーの  
普及開発に尽力した。

表彰式は13日、東京都千  
代田区のグランドアーク半  
蔵門で行われる。  
(安達一将)

※ 「この画像は当該ページに限って東奥日報社が利用を許諾したものです」